



# 翔 ~はほたけ3年生~

足立区立六月中学校  
第3学年 学年通信 10号  
令和2年6月17日(水)発行

## 来週から…一斉登校再開

いよいよ、分散登校最後の日ですね。久しぶりの学校、新しい学校生活はどうだったでしょうか。先生たちからみた3年生の様子は、授業に集中する姿や、休み時間や昼食時の私語を控えようとしたりソーシャルディスタンスを守ろうとする心がけを自ら行えていることなどから、今起きている状況をしっかりと理解し、行動に移すことができている、六月中に入学してきたからの成長を感じさせてくれました。

来週からは、新しい学校生活での一斉登校が始まります。衛生面やさまざまな活動において、2年間過ごしてきた生活様式とは違うことがたくさんあります。そのような中でも、最後の1年を過ごすことになるのは変わりません。日々、一時を大事にしながらいきましょね。

## 『3年生になって』～生徒作文より～

3年生になっての抱負を述べてもらいました！いくつかを紹介します。

### 『3年生になって』 3年2組 田端芽依

中学に入学して3年目になった。今年入学してくる1年生を見ると、自分たちもこういう時期があったなあ、と思う。自分たちが1年生の時は、3年の先輩が異様に怖かったという記憶がある。それが今や、私たちがその3年であることが逆に不思議に感じてしまう。

3年生になると、1年や2年の時より忙しくなると思う。受験や面接の練習があったりと、いやでもやらなくてはいけないことが増える。1年や2年の時は、まだ全然先の話だなあと考えていたけど、時の流れはものすごく早かった。

中学でもいろいろやったけど、高校でやりたいこともそれなりにある。友達とディズニーに行ったり、中学じゃ限られていたこともやってみたい。小学生の時は、中学生になったらもっと大人になれるのかなと思っていたけど、今考えると、今度は高校生になったらやれることも結構増えて世界が広がるんじゃないのかと思っている。

大変なのはこれからだ。入試のために勉強したり、面接の練習をしたりすることを考えると、正直、体がぞわぞわしてしまう、いつかは通る道とわかっているけど、いざその時がくるとやっぱりいやだなあと感じてしまう。しかし、この道を通らねば先へ進めないというのはわかっている。でもやっぱりいやだなあ・・・複雑な気持ちだ。

ついに、私たちにも最後というものがあることになった。(中略)なんでも、中学生最後の、とついでに、この前入学したのに、もう卒業かあという気分になってしまう。やっぱり3年間は小学校の頃に比べて、とても短い期間だと思う。

(裏面にも紹介が続きます。)

### 《来週のおもな予定》

月/日	おもな予定
6/22(月)	全校朝礼(放送) 部活動ミーティング
6/23(火)	<b>領域別テスト①～⑤</b>
6/24(水)	職員会議のため一斉下校
6/25(木)	<b>⑥進路説明会(生徒対象)</b> 専門委員会 15:35～
6/26(金)	中央委員会 15:35～

**進路に関する重要な学習・テストが始まってきます。一つひとつ真剣に取り組んでいきましょう！**

### 『3年生になって』 3年1組 井上天斗

僕は、3年生になって2つ目標があります。

ひとつ目は、定期テストで400点台をとることです。3年生のテストは高校に響くと思うので、気を引き締めて取り組めるよう努力したいです。

ふたつ目は、内申点をあげることです。5教科はもちろんだけど、専科は内申点が2倍になるので、4や5をとれるように日々頑張りたいです。

勉強面に関しては、定期テストで400点を目指す以外にも、英語を90点にあげるという目標があります。僕は1年生の時、一番英語が苦手で、思うように点が上がらなくてどうしようと思っていたけれど、塾に入って精一杯努力した結果、英語の点数が大幅に上がりました。なので、この時の努力みたいに目標の90点台にあげられるように頑張りたいです。

生活面に関しては、教室移動をすばやくできるように心がけたいです。1年、2年、つい友達との会話がはずんで、次の授業の準備ができていなかったのが気をつけないです。

部活動に関しては、自分たちが今まで後輩に教えていたことを、これからは受け継いでいってほしいです、そして、自分たちはコロナで大会がなくなってしまったので、後輩たちには自分たちの分まで一生懸命取り組んでほしいです。

今、3年生になって一番の壁は受験なので、志望校にいけるように、普段の姿勢から気をつけて頑張っていきたいです。



### 『3年生になって』 3年4組 長田きらら

私は4月から学校の顔、中学3年生になりました。3年生は受験があることもあり、私はしっかりやろうと決めていました。

今年はコロナということもあり、学校がしっかりと始まったのは最近で、受験なので勉強面でもすごくつらいところです。でも、私は家で勉強を頑張らなくてほしい、自分なりに勉強をしています。私は、1・2年と成績が悪いものがほとんどだし、生活態度もよくありませんでした。だからこそ、ここでふざけたり気を抜いてはいけないと思いました。今まで見てきた先輩方は、たくさん勉強していて本当にすごいと思いました。私はどれだけやってもわからないところも多いし、危機感も全然ありません。でも、先輩方みたいにしっかり高校に合格できるように頑張ります。

私が3年生になって頑張りたいと思っているところはもう一つあります。それはしっかりと3年生らしくすることです。歴代の3年生たちはすごかつこよかったし、しっかりとしていました。私は今年、それを頑張ろうと思いました。

3年生になって私は、みんなの頑張る具合とか授業態度など、本当に変わったと思いました。みんな受験に向かって頑張っているんだと、毎日実感しています。本当に中学生って短いし、あっという間に受験だなと思いました。

私は、コロナを理由にして勉強ができないとは言いたくないので、受験まである、これからの期間を大切にして頑張りたいと思います。